

Perhutani Terima Kunjungan LAZNAS Yatim Mandiri

Mayzha - SURABAYA.XPRESS.CO.ID

Nov 12, 2024 - 09:59



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat menerima kunjungan kerja Lembaga Amil Zakat Nasional (LAZNAS) Yatim Mandiri Banyuwangi di kantor Asisten Perhutani (Asper) KBKPH Licin, pada Senin (11/11/2024).

Dalam rangka Implementasi Tata Nilai AKHLAK Perhutani Kolaboratif dengan

Membangun Kerjasama yang Sinergis, Perhutani menerima kunjungan LAZNAS Yatim Mandiri Banyuwangi yang akan melakukan Pengabdian Masyarakat dalam kawasan hutan yang rencana akan dilakukan pada akhir Nopember 2024 selama 3 hari 2 malam dan diikuti 25 orang anggota Yatim Mandiri Banyuwangi.

Kepala Cabang Yayasan Yatim Mandiri, Priyo Sigit Purnomo S.Kom, mengatakan Yayasan Yatim Mandiri adalah Lembaga Amil Zakat Nasional (LAZNAS) yang berfokus pada pemberdayaan dan pengasuhan anak yatim dan dhuafa.

“Yatim Mandiri menggunakan dana ZISWAF (Zakat, Infaq, Shadaqah, Wakaf) serta dana lain yang halal dan legal, baik dari perorangan, kelompok, perusahaan/lembaga,” ujar Sigit.

“Yatim Mandiri memiliki beberapa program, di antaranya: Program Pendidikan, untuk menyediakan guru berkualitas sebagai pendidik anak yatim dhuafa dalam bidang Al-Qur'an dan Diniyah, Alat Sekolah Anak Yatim (ASA Yatim), untuk menyediakan peralatan sekolah lengkap untuk anak-anak yatim dhuafa dan Lumbung Pangan Mandiri, untuk menciptakan ketahanan pangan melalui pemberdayaan keluarga yatim dhuafa di sektor pertanian,” terangnya.

Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat yang diwakili Asper BKPH Licin, Suwadi,SH mengatakan Perhutani siap mendukung kegiatan Pengabdian Masyarakat yang akan dilakukan oleh Yayasan Yatim Mandiri kepada masyarakat yang berada dalam kawasan hutan.

“Ini wujud sinergitas Perhutani dengan multi stake holder yang akan memberi manfaat kepada segenap masyarakat magesaren dalam kawasan hutan,” kata Suwadi.

“Terimakasih kepada Tim Yatim Mandiri yang telah berkenan melakukan kunjungan kerja di kantor kami, kami akan support kegiatan Pengabdian Masyarakat ini semaksimal mungkin,” pungkasnya. @Red.